

# EL NENE N.º 2.

SE EXPENDE.  
En el cajon de D.  
Francisco Perez en  
portal de Matamo-  
ros, y en el D. Fe-  
lix Camacho, por-  
tal de Allende.

SEGUNDA EPOCA.

SUSCRICION.  
1 y med. rs. ade-  
lantados por cada  
4 núms: en esta  
ciudad y para fue-  
ra 2 rs. franco de  
porte. Los núms.  
sultos medio rl.

Los niños y los locos dicen las verdades.

## OPOSICION.

Puede hacerse esta de varios modos y por diferentes motivos. El odio personal á los que mandan; el resentimiento por no haber obtenido una colocacion esperada ó prometida; el despecho de la derrota; el prurito de hacerse notable; ó el disgusto y la indignacion que naturalmente causa á un corazon bien intencionado, el mal comportamiento, la inercia ó la ineptitud de los mandatarios del pueblo, son los diversos móviles que hacen á un individuo atacar á los hombres del poder. Hay, pues, oposicion noble, y oposicion injusta y ruin: los que sostienen la segunda, no merecen sino el desprecio de la gente sensata; los que sostienen la primera, deben ser escuchados por los hombres de todas las creencias políticas, por los hombres de todas las clases de la sociedad. Estos quieren que no se engañe al pueblo, que no se abuse de la

credulidad de los buenos, y que no se mienta cuando se promete hasta el sacrificio de la vida por la felicidad pública; aquellos no apetecen mas que hacerse callar con algun beneficio, ó derramar el veneno que el rencor ó la venganza, acopiaron dentro de su menguado y corrompido corazon.

Convencidos nosotros de la verdad de estas observaciones, y de que en Jalisco hace falta quien se ponga á examinar los actos de los funcionarios públicos para hacer las advertencias que convenga al bien general; nos hemos colocado frente á frente del actual gobierno para hacerle una oposicion franca y decidida; oposicion noble, enérgica y constante, porque por mas que apreciemos en lo particular á las personas que se hallan al frente de la administracion pública, por grandes que sean nuestras simpatías por los que tan de cerca y tan poderosamente han influido en los negocios del Estado, no vemos en su